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静岡県教育委員会委員長 髙橋尚子は、 
 
        平成 25 年３月 28 日に教育委員会第１回臨時会を招集した。 
 
１ 開催日時  平成 25 年３月 28 日（金）    開会    ９時 00 分 
                         閉会     10 時 00 分 
 
２ 会  場  教育委員会議室 
 
３ 出 席 者  委   員   長   髙 橋 尚 子 
        委員長職務代理者   加 藤 文 夫 
        委      員   金 子 容 子 
        委      員   溝 口 紀 子 
                委      員   斉 藤 行 雄 

委 員（教育長）   安 倍   徹 
 
        事務局（説明員）   寺 田 好 弥 教育次長 
                   杉 本 寿 久 事務局参事兼教育総務課長 
                   田 中   潤 事務局参事兼学校教育課長 
                   鈴 木 啓 之 事務局参事兼学校人事課長 

吉 澤 勝 治 教育政策課長 
                   奈良間 一 博 情報化推進室長 
                   石 川 理惠子 人権教育推進室長     
                   原 田 揚 一 財務課長 
                   西 川   誠 福利課長 
                   輿 水 まゆみ 小中学校教育室長 
                   岩 城   明 高校教育室長 
                   渡 邊 浩 喜 特別支援教育室長 
                   塩 崎 克 幸 高校再編整備室長 
                   活 洲 みな子 社会教育課長 
                   栁 田 恭 一 文化財保護課長 
                   松 田 好 道 スポーツ振興課長 
                   中 村   孝 静東教育事務所長 
                   橋 本   勝 静西教育事務所長 
                   谷 野 純 夫 中央図書館長 
                   三ッ谷 三 善 総合教育センター所長 
                   渡 邉   聡 学校人事課人事監兼課長補佐 
                    
４ そ の 他 
（１）第 60 号～63 号議案は、原案どおり可決された。 
（２）報告事項１は了承された。 
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【開 会】 
委  員  長： ただ今より、教育委員会定例会を開催する。 

今回の会議録の署名は、金子委員、溝口委員にお願いする。 
 
【非公開の決議】 
委  員  長： 議案の審議に入る前に、本定例会の議案の取扱について諮る。 

第 60 号・61 号・62 号・63 号議案は人事案件であるため、非公開と
したいと思うが、異議はないか。 

全  委  員： 異議なし。 
委  員  長： それでは、第 60 号・61 号・62 号・63 号を非公開とする。 
 
＜非＞第 60 号議案 教職員の懲戒処分 
 
＜非＞第 61 号議案 平成 25 年度新規採用教職員の決定(追加) 
 
＜非＞第 62 号議案 平成 24 年度永年勤続者表彰被表彰者（追加）の決定 
 
＜非＞第 63 号議案 平成 25 年度静岡県教科用図書選定審議会委員の任命 
 
報告事項１ 学校運営における公費支出の基準 
委  員  長： 報告事項１頁「報告事項１ 学校運営における公費支出の基準」につ

いて、山下学校教育課参事より説明願う。 
学校教育課参事： ＜報告事項についての説明＞ 
委  員  長： 質疑等はあるか。 
溝 口 委 員： 具体的な事例を示してもらい、現場の問題点がよくわかった。今後は

いつ頃からＰＴＡに対してガイドブックを出して啓発していくのか。 
学校教育課参事： これは公費支出の基準なので、事務長を集めて説明会をする。そして、

県公立高等学校ＰＴＡ連絡協議会には参考までに資料をお渡しし、説
明することを考えている。 

溝 口 委 員： この資料を渡すのか。 
学校教育課参事： はい。 
溝 口 委 員： ＰＴＡの皆さんに渡すのではなく、学校の事務室に渡すのか。 
学校教育課参事： 公費の支出基準なので学校にお示しする。ただし、各学校は団体の役

員と連携しているので、そちらには各学校から連携をしてもらう。 
加 藤 委 員： 以前、移動教育委員会で学校訪問した折に、保護者が協力して庭木の

剪定をしたり、校舎のペンキの塗り替えをしたりしていた。公費でや
るべきことかもしれないが、勤労奉仕のような形で非常にきれいに学
校は整備されたと聞いた。学校は地域に根ざして運営されているので、
全部公費で行えといって、地域の方の勤労奉仕や寄付など学校に対す
る協力を拒絶するようなルールの運用の仕方はまずいと思う。これか
らは、地域と学校が一緒になって子どもを育てなければいけないので、
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労力やお金の面でも明朗な形で民間が直接協力することを拒まないよ
うなルールにしてほしいと思う。  

委  員  長： 監査委員会に対して、このようなものを作って各学校の事務長に徹底
していくことを報告するのか。 

学校教育課参事： はい。監査委員からは文書で意見をいただいているので、措置状況を
提出することになっている。 

委  員  長： 各学校の事務長に徹底してもらえるようにお願いしたい。 
委  員  長： その他、質疑等はあるか。 
全  委  員： （特になし） 
委  員  長： 報告事項１を了承した。 
 
【閉会】 
委  員  長： 以上で、本定例会の議事はすべて終了した。 

これをもって、平成 24 年度第１回教育委員会臨時会を閉会とする。 


